
Katastrophe mit Ansage...

Geschrieben von Dede2602 - 08.07.2018 18:40

Hallo zusammen,

war gerade dabei an meinem online ranking zu arbeiten und ganz langsam so etwas wie ein FahrgefÃ¼hl zu erarbeiten...

Seit ein paar Wochen stÃ¼rzt mein PC immer wieder mal so ab, dann reboot.
Das Ding ist 4,5 Jahre alt, einmalig mit der Nvidia GTX970 aufgerÃ¼stet und nun das.

Hat vielleicht mit den 28 Grad in meiner Bude zu tun (Graka ist aber bei 54 Grad..).
STEAM hatte nun auch Probleme und auch - und vor allem - mein VR Steam, das nur bei jedem 2. Mal startet.
Habe jetzt mal die geliehene HTC Vive abgeklemmt. Wollte noch schÃ¼n 3 Wochen zocken damit... (heul, dann Ende Mietfrist).
Sehr gut mÃ¶glich auch, dass mein Bootlaufwerk (SSD mit 128 GB und nur ca. 10GB frei) herumzickt. Alle Spiele bei mir auf separaten Festplatten...

Was noch? Mein PC2 stÃ¼rzte (auch ohne Vive) gerne mal mittendrin ab. Davor Bild Freeze, im Hintergrund hÃ¶rte man es noch rumpeln, dann entweder Absturz oder ich musst neu starten.
Fxxk

Wollte und kann erst frÃ¼hestens Oktober umrÃ¼sten. Weiss nicht, wie ich das aushalten soll.
Was tun? :S

edit: wie man sieht, ist die Kiste beim 5. oder 6. Mal wieder hochgefahren...

=====